



# Das neue Sockenfieber

Der Handarbeitsnadel-Spezialist addi ist weiter auf der Erfolgsspur. Auf der h+h cologne war der Andrang am Messestand enorm hoch – der stärkste Besuchermagnet waren die addiCrazyTrio.

Für alle, die nicht so gerne mit Metallspitzen stricken, gibt es die addiCrazyTrio BAMBOO ab Herbst.



Das Erfolgsprodukt addiCrazyTrio ist die Revolution beim Stricken in kleinen Runden. Das zum Patent angemeldete 3er-Set mit den biegsamen Sockenstricknadeln ist seit September 2017 ein Highlight im umfangreichen Programm von addi.

Deshalb wird es diesen Artikel ab Herbst 2018 auch als addiCrazyTrio BAMBOO geben – für alle, die nicht so gerne mit Metallspitzen stricken. Bereits auf der Messe war klar, dass es auch für diese Variante eine riesige Nachfrage gibt und daher wird es auch hier längere Lieferzeiten geben. addi hat natürlich schon reagiert, kauft und baut weitere Maschinen, stellt weitere Mitarbeiter ein und arbeitet in 17 Schichten pro Woche. Neben dieser Neuheit gibt es bei addi aber auch noch mehr Neues, besonders im Bereich Socken. So gibt es jetzt ein umfangreiches Sockenstricker-Etui mit Bambus-Nadelspielen und viel Zubehör, das in der Zusammenarbeit mit Handarbeitsexpertin Veronika Hug entstanden ist sowie den großen Maschenmarkierer in Form einer Socke – ideal für dicke Garne, damit das Kennzeichen des Strickstücks noch besser gelingt. Viele gute Gründe für addi, die Messe h+h cologne unter das Oberthema „Socken“ zu stellen und 55 handgestrickte Socken am Stand aufzuhängen in den Farben der Länder, in die addi weltweit exportiert. Dafür bedankten sich die Besucher auch gerne mit einem Gruß an der Socken-Magnetwand. ●

Gute Stimmung und tolle Neuheiten am addi-Messestand auf der h+h cologne.

